

Humanistische Union

Streitgespräch: Experten debattieren über NPD-Verbot

Frankfurter Rundschau vom 29.04.2005

Eine Podiumsdiskussion zum Thema "Die braune Gefahr: NPD verbieten?" veranstaltet die FR zusammen mit dem Fritz-Bauer- Institut und der Humanistischen Union am heutigen Freitag ab 19 Uhr im Casino des IG Farben Hauses auf dem Unicampus Westend, Grüneburgplatz 1. Es sprechen der Berliner Politikwissenschaftler Hajo Funke, der für ein Verbot der NPD plädiert und der Jurist Horst Meier, der die rechte Partei lieber mit politischen Mitteln bekämpft sehen will. Der Eintritt zum Streitgespräch ist frei.

<https://frankfurt.humanistische-union.de/pressemeldungen/streitgesprach-experten-debattieren-ueber-npd-verbot/>

Abgerufen am: 25.04.2024